



### “SÓLO SE COINCIDIÓ”

## MONREAL AFIRMA QUE “NO SE VOLVERÁ A LOS PACTOS CON EL PRI”

En medio de las críticas por el resurgimiento del *PRIMor*, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo que no se volverá a los “pactos del pasado” con el PRI.

Sostuvo que el acompañamiento del PRI en la votación para desechar la solicitud del desafuero del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, no fue producto de un acuerdo, sólo “se coincidió y hubo diálogo”.

“Siempre intento buscar que se acompañen las iniciativas de la presidenta en uno y otro sentido, pero eso no da pie a que haya una alianza indisoluble o que se reviva el PRI y Morena. No, no hay nada de eso. Hay coincidencias”, explicó.

-¿No hay *PRIMor*?

-No, el país es el que es un primor, pero nosotros no tenemos nada que ocultar. Nuestras relaciones con la sociedad son muy claras, es ser auténticos, ser leales y ser congruentes con los compromisos adquiridos con la población.—*Víctor Chávez*



ESPECIAL